
気仙沼向洋高生徒会新聞バッチカムイ 
※バッチカムイ･・・向洋高校のあった『波路上』地区はアイヌ語で「バッチカムイ」と言われ、“波の飛び越える海岸の上の村”という意味である。 

     地誌「宮城県地名考」より 

平成２７年度 
平成２７年１０月１５（木） 

  中学校版④ 

 

お掃除プロジェクトを行いました! 
 ８月１８日に生徒会執行部を始め、軽音楽部やＶＦＣ同好会とお掃除プロジェクトを行いました。お掃
除プロジェクトは、生徒会執行部がどこを掃除するかを企画し、それをもとに掃除する活動です。活動
に参加した生徒の仲も深まり、きれいに校内を掃除することが出来ました。 

生徒会選挙の選挙結果 

 ９月１日（火）に生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。立会演説会では生徒会立候補者が自
分の意思やどんな学校にしていきたいかを全校生徒に演説しました。その後全校生徒が投票を行い、
生徒会長と生徒会副会長が選出されました。 

 これからの執行部を引っ張り、
先生方や全校生徒との繋がり
を大切にして向洋高校を盛り上
げ、発展させていきたいと思い
ます。 
会長 産業経済科２年鈴木萌哉 
（唐桑中学校出身）  

 生徒会活動がこれまでよりもっ
と活性化できるように、全力で仕
事に取り組み、生徒会をサポート
していきたいと思います。  
副会長機械技術科１年吉田優介 

（新月中学校出身） 

  

 普段の掃除では手の届かない場所
（網戸など）を、お掃除プロジェクトで皆
と協力しながら隅々までキレイに掃除
することができて良かったです。 
 
産業経済科２年 村上奈緒 

（松岩中学校出身） 
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最後に皆で写真撮影しました！ 

 会長のサポートを行い高校生活を
より充実したものにします。そして生
徒会執行部内から学校を明るく元
気に活動していこうと思います。 
副会長 機械技術科２年小野寺大貴 

（松岩中学校出身） 



向洋祭のお知らせ 

ラグビー部大会結果 

結果 

 初戦が突破できたのでよかっ
たと思います。 

先輩方と一緒に戦えて光栄でし
た。花園でまた一緒に戦えるこ
とを願っています。 
 
情報海洋科２年 小野爽太 

 １１月１日（日）に向洋祭が開かれます。軽音楽部のライブ、たこ焼きやわたあめの販売、お化け屋敷な
どがあります！！去年とはまた違った向洋祭を是非味わってください。また、向洋高校に入学を希望して
いる人は学科ごとの展示や体験活動があるので、是非参加して下さい。 

 
編集後記 

向洋祭を盛り上げていくので是非来てみて下さい!!      産業経済科2年 村上響（松岩中出身） 
入学してくる生徒の見本になれば良いなと思います。  情報海洋科2年 伊藤瑞樹（小原木中出身） 

 

向洋 ４８－７ 仙台工業 

昨年の向洋祭 

９月１３日（日）に全国高等学校ラグビーフットボール大会宮城県予選大会の準々決勝が行われまし
た。 

 生徒会でも小さい子が遊べたり、休憩したりできるブースを設けます！スーパーボールすくい、ヨー
ヨー釣りの縁日のようなものもあるので是非生徒会執行部コーナーにもお越し下さい！！ 

～お知らせ～ 

準決勝 
１０月２１日（水） 
対 石巻工業高校 

是非応援してください！！ 

餅つき 

展示 

軽音演奏 

操船シュミレーター 

模擬店（食べ物） 


